



学校法人 麻機幼稚園
令和6年12月号
健康に注意して楽しい冬休みを送ってください。よいお年を。

♪園長だより♪

R6.12.24 (火)

12月もわくわく行事いっぱいの日々でした



オレンジの子どもたちがつくりました。かわいいねえ。

寒さに負けない子どもたち。12月の欠席も少なく、いろいろな行事にみんなで楽しむことができました。体調のすぐれない子は、ご家庭で大事をとっていただき、大変ありがたく思います。

冬休みに入った今、インフルエンザがまん延しているようです。元気で1月にまた会えることを楽しみにしています。

未就園児あさはたキッズ広場もクリスマス会を行いました。駐車場もいっぱい、大盛況でした。幼稚園では、12月の誕生会の後に、クリスマス会を行いました。サンタクロースへのわくわく感がとまりません。プレゼントもこんなに大きな袋でいただきました。

今日はクリスマスイブ。預かり保育オレンジに来ている子の中には、もうサンタさんがやってきたという子もいます。年末年始、大人にとっては忙しい時期ですが、そのご家庭なりに過ごす楽しい毎日になるといいですね。大掃除もきっと、子どもにとっては楽しいひとときだと思います。



ちびっ子体操参観会

満3歳児ひよこ組

家の人が見ている、はりきって体操ができました。でも、家の人が帰ると……。を心配して、今年是一緒に帰ることにしました。帰りながら、体操のことが話題になってくれると嬉しいです。

他の学年もクラス1枚ずつ写真を載せました。ドーム型の遊戯室での活動が分かっていたでしょうか。



年中



年少



年長



担当だけでなく、担任もエアトランポリンの所で、まねっこカードを出したり、声掛けをしたり、個々に関わりながら見届けています。この参観会は、例年より1カ月早く実施しました。

12月18日(水)お隣の麻機小学校 2年生から生活科遊びランドに招待してもらいました。

子どもたちはとても緊張していたらしいのですが、遊びをやり出すとやり方の説明を一生懸命に聞いて、とても楽しんでいました。

自分で好きな遊びの場に行くのですが、どんな遊びの場なのかわからなくても、興味をもって動くことができました。こういうところでたずんでいる子がいないのがいいですね。

割りばしでっぼうに興味をもった子がいました。いよいよ自分の順番になったわけですが、そうそううまく狙った所に当たるはずがありません。2年生の作った割りばしでっぼうは、とてもしっかりした作りです。我が幼稚園の男の子は、うまく的に当たるとその感触が良かったのでしょう。繰り返し挑戦しています。中には1000点という小さな穴に輪ゴムが入った子もいます。その店の店長から、景品に割りばしでっぼうをもらっていました。「先生もやる？」と手渡されたので、「もちろん1000点ねらいたよ」と打ちました。その上のやや大きな輪に入りました。これもなかなかすごいので喜んでいて、店長は垂れた輪ゴムが1000点の穴にも入っているのを見て「店長だからこれ



れも1000点にする」と私にも割りばしでっぼうをくれました。

生活科の授業のエピソードは本当にきりが無い程あります。幼稚園の子も遊びだけでなく、いろいろな関わりを感じたことでしょう。写真にあるように、景品の魅力も大きいようで、きっと帰ってからも家での話題になったと思います。小学校と幼稚園と家庭がこの活動でつながってくれたらいいですね。



今年もポニーがやってきた



動物園に行きます。園でも水槽で魚や亀や季節に応じて昆虫も飼っています。興味が膨らむといいです。

ポニーの乗馬体験は、もう20年くらい続いている活動らしいのです。

調教師の方に聞くと、毎年やっていると、去年は乗れなくて泣いていた子も1年経つと平気で乗れるようになることも多いのだということでした。今年は、未就園児の遊びの広場「クリスマス会」と同時に行ったので、麻機幼稚園でポニーに乗れることができる事にとっても興味を示していただきました。

ポニーのパフォーマンスや餌やり、写真撮影といつもより遅めの12月開催でしたが、天候も良く子どもたちもわくわくで楽しむことができました。

動物への触れ合いは、年長は春に動物園、全員で秋に親子で動物園か水族館に行きます。2月はペア学年で、

みんなで遊ぶと楽しいよ

この写真は年中 2 クラスと一緒に遊んでいる写真です。これは、本活動（10時から一斉に学級単位で活動をする本園の主な活動のことです）の中での遊びの様子です。

12月は、遊びでの友達との関わりがとても増えたと感じました。

本活動前、バスで全員が揃うまで、来た子から支度を済ませて遊びます。

12月はとくにぽかぽか日差しの中、園庭に出て遊ぶ子がたくさんいました。それは、満3歳の子たちが支度の後、園庭に出て遊んでもいいことになったからだと思います。

満3歳ひよこ組の子が、「しっぽとりしゅよ〜」などと言って友達を誘っているのです。園庭には年長の子たちが大勢でしっぽ取りをしているのを真似してのこと。すごいものですね、子どもの力というのは。集団の中で、関わりの中で十分に育っていきます。



こんな環境で月に1回「**子育てサロン**」を行っています。予約も入りませんし、もちろん無料です。駐車場に70台は入りますから、大勢来ていただいても構いません。

ここはオレンジホール、門に入ったらすぐ園舎の階段を上がっていただければ到着します。10時から11時30分のいつ来てくださっても構いません。

この環境の通り、対象は0歳から2歳くらいでしょうか。比較的ゆったりお過ごしください。園長が主に対応いたします。理事長も顔を出します。互いに教職経験は長いので、お子様のことでお話を伺ったり、園のことを質問されたり、自由に過ごしてください。

お帰りの11時30分ですと園児たちは給食の支度をしていますので、園庭の遊具で遊んで行くこともできます。本園を満喫？していただければ幸いです。

来年は、1月17日（金）2月7日（金）と、今年度もあと2回になりました。



麻機小学校の隣です。園の南側に徒歩1〜2分で駐車場があります。